

NOTICIAS BREVES

La Asamblea General de la ONU proclamó al 2011 como el **Año Internacional de la Química** para concienciar al público sobre las contribuciones de esa ciencia al bienestar de la humanidad.

ENTRAR



ÚLTIMO INFORMATIU PIMEM



VER LA REVISTA



Av. Alemania 2 - 3r Palma

Tel. 971 206614

Fax 971 757268

www.pimem.es

IR AL BLOG QUIMICOS

FORUMQUIM-IB. 3 OCTUBRE

Jornada de encuentro entre empresas relacionadas con el sector químico, sus profesionales y la universidad. Tendrá lugar el próximo día 3 de Octubre en el Aula Magna del Parc Bit a partir de las 9 h.



Información inscripciones

Esta actuación surge como consecuencia de que, a pesar de que han salido ya de la UIB más de 30 promociones de profesionales químicos que contribuyen con su tarea profesional en los diferentes sectores productivos y de servicios al desarrollo de las Islas, no se ha realizado hasta la fecha de hoy ningún foro de encuentro entre empresas relacionadas con el sector químicos y otros afines, sus profesionales y la universidad, que es, en este momento, el principal centro de formación, investigación e innovación de la CAIB en este sector.

AYUDAS AL TRANSPORTE MARÍTIMO Y AÉREO DE MERCANCIAS CON ORIGEN O DESTINO BALEARES

El Ministerio de Política Territorial y Administración Pública pone a disposición de los empresarios de Illes Balears un nuevo servicio para la tramitación telemática de la compensación al transporte marítimo y aéreo de mercancías.

Leer más

RECORDATORIO: CONSULTA DE PRODUCTOS BIOCIDAS Y LEJÍAS PARA TRATAMIENTO DE AGUA DE BEBIDA

A raíz de la confusión que ha generado la aplicación de diversos criterios autonómicos en el cumplimiento de la modificación del Real Decreto 191/2011, sobre Registro General Sanitario de Empresas Sanitarias y Alimentos, en lo que respecta a la exclusión de las claves 31 y 37 del Registro General Sanitario, Joan Miquel Matas, secretario de la Asociación de Químicos de PIMEM envió un escrito a la Direcció Generalde Salut Pública i Consum del Govern balear, para que se aclarasen algunas consideraciones jurídicas al respecto.

Leer el informe de la DG Salud